

## Communiqué de presse

# Noisy-le-Grand (93) – le 19 octobre 2023

# **Coriance: changement d'actionnaires**

Coriance a le plaisir d'annoncer et d'accueillir ses nouveaux actionnaires : le consortium français constitué par Vauban Infrastructure Partners (Vauban), à hauteur de 50,1%, et la Caisse des Dépôts et Consignations (CDC) à hauteur de 49,9%, qui se substituent à Igneo Infrastructure Partners.

Le Groupe sera ainsi idéalement accompagné pour poursuivre et intensifier sa croissance, ininterrompue depuis sa création il y a 25 ans.

Créé en 1998, Coriance construit, développe, et exploite des réseaux de chaleur et de froid urbains alimentés localement et majoritairement par des énergies renouvelables et de récupération et participe ainsi à la nécessaire et de plus en plus urgente transition énergétique des collectivités locales et des industries.

Le Groupe, fort de ses 425 collaborateurs et 42 réseaux, affiche le mix énergétique le plus vert du marché français, avec un taux d'EnR&R de près de 70 %.

Particulièrement efficaces dans la lutte contre le changement climatique, les réseaux de chaleur et de froid urbains alimentés par des EnR&R locales sont appelés à connaître une forte croissance répondant par ailleurs également au besoin non seulement des usagers de disposer d'une chaleur à un prix attractif et stable, mais aussi de la France et de l'Europe d'être énergétiquement indépendantes.

Ce nouvel actionnariat fait de Coriance l'acteur français, indépendant des grands énergéticiens, résolument capable, grâce à son ambitieux programme d'investissement, d'accompagner les collectivités territoriales et les industries dans leur conversion énergétique.

**Yves Lederer**, Président de Coriance Groupe, déclare : « nous sommes très heureux d'avoir pour nouveaux actionnaires Vauban et la Caisse des Dépôts. Nous sommes ainsi idéalement placés pour tenir nos objectifs de croissance ».

**Eric Lombard, directeur général de la CDC déclare :** « Notre prise de participation dans Coriance, acteur majeur des réseaux de chaleur et de froid en France, permet à la Caisse des



Dépôts de soutenir l'ambition de l'Etat pour l'atteinte de la neutralité carbone et de répondre pleinement à nos objectifs stratégiques : accélérer la transformation écologique et soutenir la souveraineté énergétique nationale, renforcer la cohésion sociale et territoriale. »

Gwenola Chambon & Mounir Corm, Associés-Fondateurs de Vauban Infrastructure Partners, commentent : « Vauban Infrastructure Partners a toujours contribué aux grandes transformations de nos territoires et de leurs économies (plan campus, plan France Très Haut Débit, mobilité locale et stationnement, recyclage). L'investissement dans Coriance constitue la pierre angulaire française de notre engagement dans les réseaux de chaleur puisque nous étions déjà très engagés sur ce secteur à l'échelle européenne ainsi qu'aux Etats-Unis. Aux côtés de la CDC, nous fournirons à Coriance les moyens de jouer pleinement son rôle d'acteur clef dans le cadre de l'ambitieux plan de décarbonation des solutions de chaleur urbaine en France. »

#### A propos de Coriance

Coriance est un acteur majeur dans le domaine des réseaux de chaleur et de froid urbains.

Depuis 1998, Coriance accompagne les collectivités et les industries dans leur conversion énergétique en construisant, développant et en exploitant des réseaux de chaleur ou de froid urbains, alimentés en sources d'énergies renouvelables, comme la biomasse ou la géothermie, et d'énergies de récupération.

Près de 70% du mix énergétique de Coriance est composé d'énergies renouvelables et de récupération.

En tant que groupe indépendant et responsable, l'ambition de Coriance est de contribuer à créer un monde dans lequel toutes les villes et les industries seront équipées d'un réseau de chaleur et/ou de froid alimenté en énergies renouvelables pour réduire leur impact environnemental.

#### Coriance en chiffres:

- 7% de parts du marché français
- 390 millions d'euros de chiffres d'affaires
- 42 réseaux de chaleur et de froid
- + de 500 km de réseaux
- + de 600 000 tonnes de CO2 évitées chaque année
- + de 68% de la production à partir d'énergies renouvelables et de récupération
- 425 collaborateurs

www.groupe-coriance.fr



## À propos de Vauban Infrastructure Partners

Vauban Infrastructure Partners est une société de gestion, spécialisée dans les investissements en actifs d'infrastructure Core. Basée à Paris et dotée d'une filiale au Luxembourg, son équipe est composée de 75 professionnels travaillant ensemble depuis plus d'une décennie. Vauban Infrastructure Partners poursuit une stratégie axée sur des investissements dans des actifs européens brownfield, apportant une rentabilité à long terme qui correspond à leur nature sous-jacente, et sur la création de valeur durable dans l'intérêt de toutes les parties prenantes. À ce jour, Vauban Infrastructure Partners gère plus de 8,4 milliards d'euros principalement dans 7 fonds d'infrastructure Core pour le compte de plus de 100 investisseurs dans 17 pays différents et a investi dans plus de 70 actifs dans les secteurs de la mobilité, des services énergétiques, dans les infrastructures sociales et numériques dans 14 Pays différents.

https://vauban-ip.com

## À propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Elle regroupe cinq domaines d'expertise : les politiques sociales (retraite, formation professionnelle, handicap, grand âge et santé), les gestions d'actifs, le suivi des filiales et des participations, le financement des entreprises (avec Bpifrance) et la Banque des Territoires.

#### **Contacts presse:**

Coriance
Muriel DE L'ECOTAIS
Directrice de la communication
06 34 22 36 66 - muriel.delecotais@groupe-coriance.fr

Coriance
Audrey CONSTANTIN
Cheffe de service communication externe
06 80 14 21 51 – audrey.constantin@groupe-coriance.fr